

## あの日あのとき

活気あふれる白根の表玄関

### 新潟交通バスステーション

「田舎のバスはオンボロ車。デコボコ道をガタゴト走る……」砂利道を超満員のお客を乗せてあえぎあえぎ走るボンネットバス。

鉄道の通っていない白根市は、昔から交通手段をバスや電車に依存してきました。今まで自家用車の普及で、利用者は昔ほどではありませんが、現在も公共交通手段として大きな役割を果たしています。

昭和45年4月、いまの国道8号線に移転。それまでは、五六の町の白根橋付近にありました。近郷市町村への交通の要所として、大変にぎわったそうです。



移転前のバスステーション

いまは南新町地内の国道駅に



### 私の思い出

吉田民平さん  
(中央通り)

昭和19年、7台のボンネット型木炭車は、出発2時間前から火をおこして準備。新津、矢代田、巻、加茂に向けて走りました。待合室も、バスも超満員、にぎやかでした。

エンジンがかからず、お客様から押してもうこともしばしば。昭和35年ころまでは、天然ガスで走るバスがほとんどでした。大型化とともに現在のディーゼル車に変わってきました。



昭和35年ころまでは、天然ガスで走るバスがほとんどでした。大型化とともに現在のディーゼル車に変わってきました。

## 今月のテーマ

# なくしたい白根時間

### 来月のテーマ

## 市民

## 談話室

### わが家のテレビの見方、生かし方

投稿ください。みなさんの意見交換の場がこの市民談話室です。来月のテーマは、「わが家のテレビの見方、生かし方」です。渡辺さんの提案について、気軽に意見をお寄せください。また新しいテーマと意見を提案していただいても構いません。ページの都合で、文を短くすることがあります。あつて先は、大字白根二三五、白根市役所企画財政課広報広聴係。十一月十七日までに郵便ボストへ。



### 今月の提案者

#### 石井 保さん

(保坂・農業・57歳)

市中央公民館では「時間を守る運動」と銘打って、「白根時間をなくしましよう」「集会の時間を守りましょう」と呼びかけられてから3年。みなさんの地域ではどうでしょうか。

私の関係する会合では、以前よりも良くなっているものの、いま一歩という感がしないではありません。せめていまの実績を前進させるために、日ごろみなさんが努力されておられる事柄を、この辺でもう一度検討してみることも意義深いのではないかでしょうか。

定刻で始まる会議や催し物。そこにあたたかい人間同志の信頼と結束が、必ずや生まれてくるもの信じています。みなさんはどうお考えですか。

会議や催し物は定刻に始めたいもの。みんなそう思ってはいるのでしょうか……

### 私の意見

悪い習慣の改善はまず行政サイドから

深海 錠枝さん  
(砂押・主婦・57歳)

東町・会社員・30歳

私は集会や会議などの書類がくると、内容はもちろん時間帯を見て判断するのです。決まった時間で始まる会議や催し物を計画するときは、基準をどこにおいて立案するかが問題だと思います。主催者側の適

当な時間帯や、講師の都合を主体にあわせて計画をたてるようにも思われます。どんな良い講師や、どんなためになる講義であります。どんなん良い講師を立てるければ、なかなか時間通りに参加することができないと思います。また、参加者が主催者の集会

計画や会場準備の設定など、苦労を考えたら、少なくとも定期的に5分前くらいに集まる思いやりと、余裕をもつてのぞみたいものです。

### 来月の提案者

#### 渡辺 齊子さん

(西笠巻・自営業・36歳)

先日、「子どものテレビの見方」について、校長先生のお話を聞く機会を得ました。食事のときのテレビは消して、家族そろって話し合いながら食事を、とのことでした。

私たちはこれに興味を示し、さっそく実行しなければと意気こんではみたものの、とても難問でした。

私の家では、番組の選び方、見る時間など、自由にさせています。しかし、寝る時間と、自分の選んだ番組だけを見ること、それにテレビから3には離れて見ることの3点だけは、ときどき口にしています。

子ども部屋にテレビを、とねだられましたが、それはあきらめさせました。それでなくとも次第に離れていきそうな子どもたち。テレビを一か所に置くことで、家族一緒にいる時間を多くしたいと思っています。家庭のテレビの良い見方や生かし方をご存知でしたらお聞かせください。

### 時間を守ることとは人間の基本的使命

「田舎のバスはオンボロ車。デコボコ道をガタゴト走る……」砂利道を超満員のお客を乗せてあえぎあえぎ走るボンネットバス。当然、行政だけに頼ることなく市民一人ひとりの自覚も大切で時間が解消されると思います。いやな思いのすることは、早くみんなでなくしていきたいものです。

川又祐一さん  
(庄廟・会社員・21歳)

子どものころ守れて、大人になると守れないものは、時間厳守だと思います。全国各地で、大なり小なり〇〇時間と称されるものはあるようですが、非常に残念なことです。「どうせおれ一人くらい遅れただつて……」だれしもが一度は

思つたことがあるのではないであります。もとと個人として、会議字の中にはお互いの信頼関係やモラルなどさまざまなことがいいます。いつも個人として、会議に含められているような気がします。もとと個人として、会議

「白根時間」私もたびたび耳にした言葉です。

数年前から、白根地区公民館の仕事をお手伝いするようになります。もとと個人として、会議

定刻に始められることは、集まることもあります。もとと個人として、会議

問題があるとしても、それが習慣となれば必然的に守られています。最初は少人数でも定刻に会議を始めるということは、多少の守っています。最初は少人数でも定刻に会議

始まれば、終わりの時間も守ることができ、私たち家庭の主婦

多くの場合、白根時間といふと参加者に対してもいわれるよう

です。しかし、集まらないのを一方的に参加者のせいにすることはおかしいと思います。早く

### 時間の運動

### 待つ人の気持ちに気づけ気をくばれ身につけよう時間の守り正しい心

### 待たせるな集まる人も集める人も

### 開会が遅れても良いように一冊の本

### 青木智子さん (左工門小路・家事手伝い・21歳)

私は集会などに出席したときは、定刻に始まらなくとも有効に時間を使うために、一冊の本をもつていくようにしています。そうすれば腹もたてずに済みます。とはいっても白根時間は、早くなくしていきたいものです。

### 少人数でも定刻に始める習慣を

川口 稲子さん  
(中央通り・主婦・51歳)

せめて白根市民は時間に対して厳しくありたいと願うものです。

時間が守ること、この七文字の中にはお互いの信頼関係や

モラルなどさまざまなことがい

ます。もとと個人として、会議

に含まれられています。このことは忙しいとか、暇

だとかの問題ではなく、人間としての基本的なことだと私は思

います。

「時間の運動」私もたびたび耳にした言葉です。

数年前から、白根地区公民館

の仕事をお手伝いするようにな

りました。常に時間厳守をモッ

トーにしている公民館関係の催

し物や会合には、大部分の人は

定刻に始められることがあります。集まる人の中でもさることながら、集める人の誠実さにもよるのではないかと思います。白根地区公民館の場合は、主催者のそうした誠意が体に伝わってきます。

各自が自觉さえすれば、白根時間は追放できるのではないか

でしょうか。

各自が自觉さえすれば、白根

時間は追放できるのではないか

でしょうか。

私は集会や会議などの書類がくると、内容はもちろん時間帯を見て判断するのです。

決まった時間で始まる会議や催し物を計画するときは、基準をどこにおいて立案するかが問題だと思います。

定刻で始まる会議や催し物。

そこにはたたかい人間同志の信頼と結束が、必ずや生まれてくるもの信じています。みなさんはどうお考えですか。

会議や催し物は定刻に始めたいもの。みんなそう思ってはいるのでしょうか……

### 5分前には集合を

### 悪いやり方大切に

### 私の意見

定刻通りに参加した人がばかり

をみて、遅れてくる人を待つ

ところに行つてもみられる白根

時間の悪い慣習。定刻に集まつて

くると、内容はもちろん時間帯

を見つけて判断するのです。

決まった時間で始まる会議や催し物を計画するときは、基準をどこにおいて立案するかが問題だと思います。

定刻で始まる会議や催し物。

そこにはたたかい人間同志の信頼と結束が、必ずや生まれてくるもの信じています。みなさんはどうお考えですか。

会議や催し物は定刻に始めたいもの。みんなそう思ってはいるのでしょうか……

### 悪い習慣の改善はまず行政サイドから

### 深海 錠枝さん

(砂押・主婦・57歳)

東町・会社員・30歳

私は集会や会議などの書類がくると、内容はもちろん時間帯を見て判断するのです。

決まった時間で始まる会議や催し物を計画するときは、基準をどこにおいて立案するかが問題だと思います。

定刻で始まる会議や催し物。

そこにはたたかい人間同志の信頼と結束が、必ずや生まれてくるもの信じています。みなさんはどうお考えですか。

会議や催し物は定刻に始めたいもの。みんなそう思ってはいるのでしょうか……

### 悪い習慣の改善はまず行政サイドから

### 深海 錠枝さん

(砂押・主婦・57歳)

東町・会社員・30歳

私は集会や会議などの書類がくると、内容はもちろん時間帯を見て判断するのです。

決まった時間で始まる会議や催し物を計画するときは、基準をどこにおいて立案するかが問題だと思います。

定刻で始まる会議や催し物。

そこにはたたかい人間同志の信頼と結束が、必ずや生まれてくるもの信じています。みなさんはどうお考えですか。

会議や催し物は定刻に始めたいもの。みんなそう思ってはいるのでしょうか……

### 悪い習慣の改善はまず行政サイドから

### 深海 錠枝さん

(砂押・主婦・57歳)

東町・会社員・30歳

私は集会や会議などの書類がくると、内容はもちろん時間帯を見て判断するのです。